

GEHÖRT – GESEHEN – NOTIERT

Fischer holen Müll aus dem Kirner Bach



Ering. Den Fischern stieß der illegal abgelagerte Müll im Kirner Bach sauer auf. So beschlossen sie zwischen der Gänsgrabenmündung und dem Sommerkeller den Bach zu „entrümpeln“. Was da zum Vorschein kam, brachte **Walter Einwang** (re.); **Bruno** (2. v. re.) und **Thomas Hautz** (3. v. li.), **Roland Huber** (li.) und **Thomas Zeitlmeier** (2. v. li.) zum Stauen. Auf einer Länge von 800 Metern sammelten sie neben zahlreichen Kunstdüngersäcken, Flaschen, Campingstühlen und Kochtöpfen auch noch Auto-, Fahrrad- und Traktorreifen, Schuhe, eine Kaffeemaschine, einen Warmwasserboiler, Verkehrsschilder und vieles mehr. Insgesamt wurde ein ganzer Anhänger mit Gerümpel beladen. Den Müll brachten die fleißigen Sammler zum Bauhof, wo er umweltgerecht entsorgt wird. „Leider muss die Allgemeinheit die Kosten für die Umweltsünden tragen“, ärgert sich Bürgermeister Josef Neun. – ro/Foto: red